



► CRITICA AMLO SEGURO
MÉDICO DEL CONSEJERO

► QUIENES DEFIENDEN AL INE
HICIERON FRAUDES: AMLO

Niega AMLO “estrangulamiento” al INE por recorte al presupuesto solicitado

CRÍTICA A LORENZO CÓRDOVA por contratar un seguro médico
de 295 mdp hasta 2025 cuando está por dejar el cargo

POR FRANCISCO MENDOZA NAVA

El presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO) negó que el Instituto Nacional Electoral (INE) se vaya a ver “estrangulado” debido a que la Cámara de Diputados está alistando un recorte a los 24 mil 696 millones 868 mil 749 pesos que solicitó como presupuesto para 2023. En tanto, apoyó la idea de seguir recortando gastos por lujos de funcionarios públicos y destinar ese dinero a apoyos sociales.

Durante su conferencia de prensa, AMLO declaró que el INE no se verá estrangulado porque aún le queda dinero para su operación, pero que a lo que se está enfrentando el instituto es a muchos gastos ajenos a ello. En primer lugar, resaltó que hay consejeros electorales que actualmente están ganando más que él pese a ocupar el máximo cargo público.

Asimismo, López Obrador expresó su indignación ante la contratación de un seguro médico de más de 295 millones de pesos para el consejero presidente, Lorenzo Córdova Vianello, y más altos funcionarios del órgano electoral. Al respecto, subrayó que esto es algo que no le correspondía aprobar porque el contrato firmado con Seguros Atlas tiene cobertura hasta 2025 pese a que el también investigador de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) dejará su cargo en 2023.

El mandatario también argumentó que actualmente los órganos autónomos tienen todavía muchas prestaciones debido a que sus integrantes se ampararon ante la promulgación de las leyes de austeridad. Asimismo, reclamó que el INE está pidiendo aumentos de recursos cuando no hay elecciones en puerta.

AMLO declaró que con la reforma se podrían obtener recursos del actual gasto del “árbitro electoral”, dinero que sería mejor invertirlo en más becas porque hay jóvenes que están quedándose sin estudiar porque no tienen recursos económicos para ello. Además, comentó que también podría redirigirse el dinero a ampliar y mejorar la atención médica del sector público porque hay gente sufriendo al no poder pagar servicios médicos privados.

Finalmente, el presidente sostuvo que por su parte estará aplaudiendo toda acción que implique disminuir los presupuestos destinados a los lujos y aparatos onerosos. El domingo, trascendió que el proyecto de dictamen de Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF) 2023 de la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública de la Cámara de Diputados contempla recortes a los presupuestos solicitados por los organismos autónomos, resaltando el caso del INE dado que se le asignarían 20 mil 221 millones 367 mil 571 pesos, 4 mil 475 millones 501 mil 178 pesos menos de lo pedido. ●



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

DIARIO
ContraRéplica
COMUNIDAD Y PARTICIPACIÓN

PP-7

08/11/2022

LEGISLATIVO



AMLO declaró que con la reforma se podrían obtener recursos del actual gasto del "árbitro electoral". Especial